



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Crea tu mejor historia
EMPRENAMOS JUNTOS

TRABAJO: ENSAYO.

MATERIA: PSICOLOGÍA ORGANIZACIONAL.

LIC. MARÍA DEL CARMEN MARTINEZ.

PRESENTA EL ALUMNO:

LISBETH PÉREZ LÓPEZ

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

**6TO. SEMESTRE “A” TRABAJO SOCIAL
SEMIESCOLARIZADO.**

Introducción:

La comunicación es muy importante en la vida del ser humano, nos permite transmitir información e intercambiar o compartir ideas que nos sirven para desarrollar nuestros potenciales ya sea en el trabajo ,en la escuela ,o con la familia , es nuestra herramienta para conseguir lo que necesitamos y lo que queremos.

La comunicación es la transferencia de información y el entendimiento de una persona con otra. La comunicación es una herramienta fundamental en la vida del ser humano ya que gracias a ella podemos transmitir nuestros deseos y sentimientos con otras personas y es de mucha utilidad, para que la comunicación se lleva acabo correctamente existen elementos fundamentales como el emisor, es la persona que envía el mensaje y receptor es la persona quien la recibe , el mensaje es lo que se desea transmitir y debe existir como canal un mismo lenguaje para que sea comprensible , para que este proceso se lleve a cabo de manera correcta es importante utilizar las palabras correctas y comprensibles.

Algunas de las ventajas de la comunicación son las siguientes:

- ❖ Permite identificar a una persona aun cuando no la estamos viendo.
- ❖ Permite obtener respuestas inmediatas al mensaje dado a otras personas.
- ❖ Es la más elemental y económica cuando las personas están cerca físicamente.

La organización es un sistema que interactúa con el ambiente y, como sistema se compone por diferentes elementos que mantienen entre si un mínimo de cooperación para alcanzar objetivos comunes y propios, es la esencia de su buen funcionamiento y la garantía del cumplimiento de los objetivos y metas establecidas, ayuda a coordinar y a controlar las responsabilidades en los funcionarios que la integran y lo más importante ayuda a fomentar el buen ambiente laboral, está compuesta por diferentes niveles, puesto y áreas cada uno desempeña un rol muy importante para lograr el objetivo para eso es necesario que cada trabajador tengan la capacidad para desempeñar la tarea otorgada, un claro ejemplo podría ser que a la hora de reclutar personal evaluar si tienen la capacidad para ocupar el puesto, también dentro de la organización existen los llamados tramos de control esto se refiere al número de subordinados que cada cargo puede supervisar de manera adecuada.

Conclusión:

Llegamos a la conclusión que la comunicación es importante en vida del ser humano ya que es un elemento fundamental para poder expresarnos y obtener lo que deseamos, ya que sin ella no podríamos alcanzar nuestros objetivos.